

RESUMEN

Las Tecnologías de Información y Comunicación (TIC) se han constituido en los últimos años en una poderosa herramienta para el estudiante en el trabajo en el aula y en general en el proceso de enseñanza-aprendizaje. Las TIC han ido cambiando la forma de comunicarnos e interactuar de hacer ciencia y de producir conocimiento, expandiendo de forma exponencial las posibilidades de todos los seres humanos para desempeñarse en diferentes aspectos de la vida personal, con mayor acceso a información, mejores recursos profesionales acordes a los profundos cambios que han generado estas mismas tecnologías. A pesar de las oportunidades y retos que ofrecen las TIC y que tanto estudiantes como docentes y padres de familia disponen de un considerable acceso a ellas, muchas veces no las aprovechan para generar información sino solo para entretenimiento, bien sea porque no cuentan con la formación técnica y didáctica o sólo por desconocimiento de las oportunidades que estas tecnologías brindan. En el presente trabajo de investigación se busca conocer cómo las TIC pueden apoyar el proceso educativo de los estudiantes. Se basó en el caso del uso de las TIC como herramienta para la mejora del rendimiento académico de los estudiantes en el colegio nocturno “Fuerte Militar Huancavilca” de Guayaquil, con el fin de conocer como los estudiantes se vinculan con estas Tecnologías en el aula.

**PALABRAS CLAVE: TECNOLOGÍAS DE INFORMACIÓN Y COMUNICACIÓN/
PROCESO DE ENSEÑANZA-APRENDIZAJE/ RENDIMIENTO ACADÉMICO/
RECURSOS TECNOLÓGICOS/ USO EFECTIVO DE LA TECNOLOGÍA.**